## Kleine Motorsportler ganz groß

## Der AMC Albgau Ettlingen fördert und betreut Kinder und Jugendliche

(er). Viele kleine und große Motorsportbegeisterte träumen vom großen Rennen, schwärmen für Stars wie Michael Schumacher, aktuell für Sebastian Vettel oder eifern Valentino Rossi nach.

Alle diese bekannten Stars haben aber ihre Karriere einmal "klein" angefangen und sich kontinuierlich – im wahrsten Sinne des Wortes - "vorwärtsbewegt".

Der Auto- und Motorsportclub (AMC) Albgau Ettlingen e.V. bietet ein breitgefächertes Leistungsspektrum, hilft, unterstützt und betreut schon die Kleinsten bei ihren ersten "Gehversuchen" auf den Pocketbikes.

Gegründet wurde der AMC Albgau e.V. am 28. Februar 1953 als eingetragener Verein in Ettlingen. Konzept und Ziele waren und sind die Pflege der Kameradschaft aller Kraftfahrer, Schulungsabende, Verkehrserziehung. Motorsportliche Veranstaltungen sind ebenfalls Bestandteil des Vereines. Dazu kam später ein Sicherheitstraining für PKW-Fahrer und auch der Motorradsport wurde einbezogen. Die kleinsten Vereinsmitglieder konnten damals beim Kinder-

roller-Rennen Geschicklichkeit beweisen.

Mit eingebunden wurde in den Siebziger Jahren u. a. der ADAC Nordbaden Motorrad-Slalom, der bis heute eine feste Grösse im AMC Veranstaltungs-Kalender ist. Im Laufe der wechselvollen Weiterentwicklung hat das Vereinsleben nichts an Attraktivität verloren. Der Schwerpunkt der Aktivitäten liegt inzwischen in der Betreuung der jungen Generation. Dabei spielen die Pocketbike eine wesentliche Rolle - nicht nur bei den Kleinen. Auch für Jugendliche und Erwachsene bietet dieser Sport eine kostengünstige Variante Motorrad Rennsport auszuüben. Im Vordergrund steht – insbesondere bei den kleinen Anfängern – die Disziplin, das wichtige Miteinander, Rücksichtnahme, aber auch Kampfgeist und Willensstärke.



Längst hat diese Sportart dazu beigetragen, den Gemeinschaftsgeist zu fördern und zu praktizie-

Im Rahmen des Ettlinger Ferienpasses veranstaltet der AMC jedes Jahr einen Motor-Sport-Schnupperkurs und ein Jugend-Fahrradturnier für mehr Sicherheit im Straßenverkehr.

Nachdem 2008 erstmals auf dem AMC-Gelände ein deutscher Pokketbike Meisterschaftslauf durchgeführt wurde, hat sich dieser Sport enorm entwickelt und damit auch Ettlingen als Standort weit über die Region bekannter gemacht. Dirk Geiger hat mit seinen 9 Jahren 2010 die Deutsche Meisterschaft (für 6 bis 9-Jährige) gewonnen, 2011 wurde er Dritter bei der EM in Frankreich. Ebenso erfolgreich war Lukas Tulovic aus Ettlingen, der in der Kategorie der 10 bis 13-Jährigen die Deutsche Meisterschaft gewann und 2011 auf dem ADAC Mini Bike die EM in Frankreich für sich sichern

Bedingt auch durch die enge Kooperationsverbindung mit dem ADAC wird am 28. September (nach Redaktionsschluß) mit Unterstützung des AMC an alle Erstklässler in Ettlingen (320 Schüler und Schülerinnen) die "gelbe Schutzjacke" übergeben. Finanziert wird diese Aktion von "ein Herz für Kinder" (Bildzeitung und DHL). Entstehende Gesamtkosten 800.000 Euro.

Wer sich für die sportlichen Aktivitäten des AMC-Vereines interessiert kann mit Jörg Amann unter vorstand@amc albgau.de Kontakt aufnehmen oder unter www.amc-albgau.de.

Das Stadtmagazin Seit 1986 - unverwechselbar